
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 	2 O 7 
Requeiro ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, junto ao departamento competente, informações 

acerca do motivo de não ter sido instalado ainda a Câmera de monitoramento no bairro Taipas, 

mais precisamente frente ao bar "Tonhão da Sara". 

APROVALO 

1 2 JUL. 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente, 

Considerando que, foi instalado um poste metálico para receber a Câmera de monitoramento, 

porém até o momento a mesma não foi instalada; 

Considerando que, recentemente vários pertences da Capela "Cristo Rei" do Taipas, próximo ao 

referido local foram roubados, sendo que se tivesse a câmera poderia inibir atividades criminosas 

como este; 

Requeiro à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, junto 

ao departamento competente, informações acerca do motivo de não ter sido instalado ainda a 

Câmera de monitoramento no bairro Taipas, mais precisamente frente ao bar "Tonhão da Sara". 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 12 d 	lho de 2021 

Carlos M agrão 

ereador 
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